
今週の例会（2018年12月7日）
■ プログラム
クラブアッセンブリー
瀧谷 達 職業奉仕担当理事

■ 次週のプログラム

・12 月 21 日：忘年クリスマス例会に
　　　　　　　振替休会
・12 月 22 日：忘年クリスマス例会

■ 祝　誕生日
前山 佳司（7日）

IZUMIOTSU　ROTARY CLUB

■ 今後の予定

■ ニコニコ箱
・臼谷様、本日卓話よろしくお願いします
  （藤野）
・臼谷さん、本日卓話宜しくお願い致します
  （泉谷）
・延山先生、ようこそおこし下さいました。
  ロータリーの例会を楽しんで下さい
  （原（正））
・誕生祝ありがとうございます（深井）
・誕生日祝ありがとうございました（植村）
・藤野会長、IRC会長賞
  Thank You Very Much !!（渡辺）
・IRCゴルフコンペ入賞ありがとうございま
  した（南出）
・IRCコンペ欠席のおわび（森口）
・ゴルフ楽しかったです。ありがとうござい
  ました（西田）
・名札忘れました（林）
・欠席のお詫び（原（眞））
・遅れて申し分けありません（西野）

累計
ニコニコ箱合計

418,000 円　
24,000 円

奉仕の理想
■ 今月のロータリーソング
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インスピレーションになろう
2018-2019　ＲＩ会長 バリー・ラシン　泉大津ロータリークラブ（創立1956.5.4）

■ 先週の例会

先週のプログラム

きよしこの夜　　　星はひかり
すくいの御子は　　御母の胸に
眠りたもう　　　　夢やすく

聖夜

今月の歌
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榎本（11/21 大阪帝塚山 RC）
藤原（10/31 和泉 RC）
瀧谷（11/2 理事役員会）
丹農（11/15 羽衣 RC）

■ メークアップ

会長の時間
　今日は、「昭和の傑
物宰相　田中角栄」の
お話をさせていただき
ます。
　学歴は高等小学校卒
（今で言うと中学校）
ながら、内閣総理大臣
にまでのぼりつめた人物です。「庶民宰相」「今太
閤」として国民にもてはやされながら、退陣後に
アメリカのロッキード社の対日航空機売り込みに
絡んだ「ロッキード事件」で逮捕され、東京高裁
から有罪判決を受けました。
　田中角栄という人は、ずば抜けた記憶力の持主
で一度あった人の顔と名前は絶対忘れない。話し
た内容も全部覚えている。また、官僚や代議士、
地元の有力者たちへの盆暮れの贈り物も忘れない
気配りの人でもあった。冠婚葬祭の訪問、挨拶も
まめに行ったと言います。こうした頭脳が、日本
を変革する「日本列島改造論」を揚げて農村の工
業化、都市化を推し進める行動力から、「コン
ピューター付ブルドーザー」とも呼ばれていまし
た。昭和 32（1957）年 7 月に、岸信介内閣の時
に 39 歳という若さで郵政大臣として入閣し、話
題を呼んだ。ちょび髭をはやし、だみ声で機関銃
のように話し、ＮＨＫの番組でゲスト出演して、
浪花節を披露したり、紅白歌合戦の審査員として
も出演したりしていました。こうした、‘しみやす
さ ‘も、人気を集める一因だったと思います。
　さらに郵政省はテレビ会社設立申請の許認可を
出していましたが、角栄は一挙に民放３６社に免

許を与えた事により、日本のテレビ界が全盛時
代を迎えるようになりました。田中角栄が特に
尽力した一つに「日中国交回復」が有ります。
当時、中国との国交を回復するには、日華平和
条約（台湾と交わした条約）反故にして、中華
人民共和国を中国の「正統政府」であることを
認める必要があったのです。角栄の判断は現実
的でした。当時、中国には８億の人口がありま
した。角栄は「手ぬぐい１本を一人一人に渡し
ても八億本売れる」と言ったそうです。いずれ
中国への日本製品の輸出で儲けることを視野に
入れて国交回復を考えていたのです。昭和４７
（1972）年９月、北京で「日中共同声明」が発
表され、中華人民共和国との戦争状態が終結し、
日中の国交回復を表明し、中国は賠償請求権を
破棄しました。中国は「唯一合法的な政府」と
され、台湾との日華平和条約失効しましたが、
日本と台湾の民間経済関係はつづくことになり
ました。その時、周恩来首相は角栄と握手して、
「天皇陛下によろしくお伝えください」と手を
離さなかったという、そして「水を飲むときに
は井戸を掘った他人を忘れるな」という中国の
ことわざを用いて、角栄を「日中間の井戸を掘っ
た特別な人」と称えたそうです。

藤野 修次 会長

■ 出席報告 会員数42名 出席免除0名

85.71％

月日 出席率出席数 欠席 補充

11/30 32名 10名 ― 76.19％

11/9 32名 10名 4名

■ ビジター
なし

なし

来年 2月 9日（土）分区７合同例会の出欠を次
回確認させて頂きますのでお願い致します

委員会報告

　もうほとんどのかたはキャッシュレスを使っておられま
す。クレジットカード、ピタパ、ETCカード。政府にとって、
現金を作るコストの問題、保管・移動のコストの問題、現金
の流れをおさえ税金をとるためにも、キャッシュレスとマイ
ナンバーはなんとしてでも普及させたいと思っているようで
す。今回の消費税でキャッシュレスを使った人には５％の還
元をすると言い出しました。ややこしいようですが便利です
し、得になるのではじめてみませんか？

幹事報告　　　　　　泉谷 仁博 SAA

嵐山の紅葉

次週 12 月 14 日のプログラム
卓話講師 大阪府赤十字血液センター
　　　　　　　　　　南大阪事業所　
所長 仲井 照洋 様

「キャッシュレス時代」

卓話担当
臼谷  旗世彦  会員

■ 祝　誕生日
深井 喜一（3日）


